

# きらめき朝日

全戸配布用

令和2年7月16日号

校長 原田 正明

## 地域の皆さまの協力でたくさん集まりました ～第1回アルミ缶回収～

7月5日(日)に第1回のアルミ缶回収を実施しました。今年度は、新型コロナウイルス感染予防のため、地域の皆さまに直接、朝日中学校まで持ってきていただく方式に変更しての実施となりました。ご自宅からわざわざ朝日中まで持参いただく形にしたため、どれくらい集まるか心配しておりましたが、当日は地域の皆さまにご協力をいただき、たくさんのアルミ缶とペットボトルキャップを回収することができました。本当にありがとうございました。今回のアルミ缶の回収量は1,590kgになりました。

なお、アルミ缶回収の収益については、第2回分と合わせて、今年度も朝日町内の福祉施設に福祉用品を贈呈する予定にしております。また、ペットボトルキャップは年度末にワクチンと交換する予定です。



### 第2回アルミ缶回収 11/8(日)

次のアルミ缶・ペットボトルキャップ回収は11月8日(日)に予定しております。次回も今回と同じ回収方法(直接学校へ持参する方法)で実施する予定です。お手数をおかけしますが、ご協力よろしくお願いします。

## コミュニティ・スクール3年目

先日行われました第1回学校運営協議会では、学校と地域が学校教育目標や課題を共有し、一体となって次代を担う子どもを育む学校づくりを行うために活発な話し合いが行われました。熟議では、次のような意見が出ました。

◎熟議テーマ「地域の教育資源を具体的にどのように活用していくか？」

- ・子ども達には町の人たちと一緒に問題解決する場を作るのが大事だと思う。
- ・地域住民は用事がないと学校に足を運ぶことはないの、最初は足を運べるような用事や場を作って欲しい。それをきっかけに拡大できればと思う。
- ・一芸に秀でた人は活躍の場を求めているので、ぜひ活用して欲しい。

本校はこれまでも、たくさんの方々から地域の先生として指導いただき、また、アルミ缶回収をはじめ多くの活動で、地域の皆さまからご支援・ご協力をいただいております。これからも、地域との繋がりを大切にして学校の教育活動を行ってまいりますので、ご協力をよろしくお願いします。

# 新型コロナ禍における学校の様子

4月7日(火)に今年度の入学式を実施したものの、4月11日(土)～5月11日(月)まで新型コロナウイルス感染予防のため、臨時休業となりました。子どもたちは約1か月間自宅で過ごすことになりました。本校としても途中、家庭訪問や分散による中間登校なども実施し、生徒たちの様子を確認したところです。

ようやく5月12日(火)から「新しい生活様式」に則り、段階的に学校も再開することができました。しかしながら、1学期に予定していた活動の多くは、中止または延期となりました。特に多くの町内の事業所にご協力いただいて実施している2年生の職場体験学習を中止しなければならなくなったことはとても残念でなりません。

部活動についても、地区中学総体や地区吹奏楽コンクール等が中止となってしまい、とても悔しい思いをしている生徒もいました。地区内での交流会や校内でのまとめの会で、3年生の部活動は終了しましたが、1・2年生にしっかりと自分たちの思いを引き継いでくれました。この困難の中でも、生徒たちの大きな成長を感じることができました。

この先も「新しい生活様式」の中で、様々な工夫をしながら教育活動を行っていく予定ですが、新型コロナウイルス感染症の拡大状況により変更が生じる場合がありますので、ご理解のほど、よろしくお願いいたします。



入学式 新入生50名



新しい生活様式での音楽の授業



部活動まとめの会



1・2年生から3年生へのメッセージ



1年りんごの摘果作業



2年朝日町ワークショップ



3年人権の花植栽

※臨時休業の関係で、1学期の終了が当初の7月22日(水)から、8月5日(水)に変更になりました。併せて、夏季休業も8月6日(木)から8月18日(火)までとなり、8月19日(水)から2学期がスタートします。なお、8月11日(火)～14日(金)は学校閉庁となります。

## 地域の皆さまへ 学校行事に関するおわびとお願い

現在、8月29日(土)に予定している体育祭、10月24日(土)に予定している文化祭について、新しい生活様式の観点から内容などを工夫して実施する方向で検討・準備しているところです。

しかしながら、県教育委員会からの通知もあり、今年度の体育祭と文化祭への保護者以外の来場をご遠慮いただくことになりました。例年、地域の皆さまから多数ご来場いただき、生徒の活躍する姿をご覧いただいておりますが、このような決定となり、大変申し訳ございません。

趣旨をご理解いただき、ご了承くださいますようお願い申し上げます。